

## MUESTRA DEBILIDAD

# Zurich se 'achica' en sector de seguros

### REDACCIÓN

[economia@elfinanciero.com.mx](mailto:economia@elfinanciero.com.mx)

La participación de mercado de Zurich Compañía de Seguros se ha reducido en los últimos años, y en 2020 representa la mitad del que tenía hace tres años, al mismo tiempo que ha registrado resultados negativos.

De acuerdo con la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), el valor de las primas directas emitidas por Zurich sumó mil 899 millones de pesos al primer trimestre de 2020, 13.7 por ciento menos que en el mismo periodo de 2019.

Esta cantidad representó el 1.1 por ciento del mercado, cifra inferior al 1.4 por ciento del primer trimestre del año previo, y además es la más baja en los últimos años y representa la mitad del 2.0 por ciento que ostentaba en 2018.

Sin bien en este periodo el sector

### FOCOS

**En 2019**, S&P bajó la nota de solidez financiera de la aseguradora a 'mxAA+', desde 'mxAAA' y revisó su perspectiva a negativa de estable.

**La calificadora** consideró que el perfil de negocio de la compañía afronta debilidades por su historial de desempeño operativo negativo.

se expandió y entraron nuevos participantes, fue rebasado por aseguradoras como Chubb, Inbursa, Afirmé y Azteca.

A eso se suma las pérdidas financieras que ha registrado en los últimos años, que fueron 503 millones de pesos en 2019.

En tanto, las primas emitidas por la empresa con sede en Suiza bajaron 13.4 por ciento, a mil 950 millones de pesos en el primer cuarto de 2020, mientras que sus inversiones se desplomaron 31.4 por ciento, al registrar solo 2 mil 68 millones de pesos.

Los activos totales de la firma también cayeron 3.6 por ciento en el periodo referido, contabilizando 14 mil 689 millones de pesos en los primeros tres meses de este año.